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河野会員（12/1） / 伊藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。そして、ロイヤルインドレス

トランオーナーシェフ ヴィピン・セムワル様、よ

うこそおいでくださいました。後程、卓話の方よろ

しくお願いいたします。 

さて、先日の日曜日、第 10回横芝光町青少年剣道

大会が開催されましたが、師走の忙しい中、大勢の

メンバーに参加していただきました。改めて御礼申

し上げます。 

この大会は、横芝町青少年剣道大会と光町青少年剣

道大会が町の合併により更に大きな大会になった

経緯がございます。剣友会所属の小学生、横芝光町

近隣の中学校の剣士が 450名参加し、盛大に開催さ

れました。優勝は、男子が横芝中学校、女子が成東

東中学校でした。私も中学、高校と剣道をしていま

したが、見ていると高校生並みの試合をしている剣

士もおりまして、感動いたしました。熱戦が多く、

閉会式が１時間以上遅れてしまい、わがメンバーに

もご迷惑おかけいたしましたが、ロータリー杯を中

学校の選手にお渡しし、喜んでもらえ、無事に大会

が終わり安心しているところです。 

例年ですと、会長挨拶の中で、今年度の半期の報告

をしているようですので、ここでご報告させていた

だきます。 
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幹事報告 
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前半は、第１回ＩＭ、そして 50周年がございまし

たので、10月までは足早に過ぎてしまった気がし

ます。 

奉仕事業としては、小学校へのテントの寄贈、発明

クラブへの協賛、書道展への協賛、剣道大会への参

加など活動計画に沿って順調に推移していると思

います。 

来年に入ると 1月には、鮭の里親事業もございます

し、第２回ＩＭもございます。まだまだ、行事が続

きますが、みなさま今後ともご協力のほどよろしく

お願いいたします。 

それではお待ちかねの卓話もございますので、私の

挨拶は以上とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・八日市場ＲＣ 

 12/20（日） ｸﾘｽﾏｽ家族移動例会 

        点鐘 18：45 黄鶴 

 12/22（火） 休会（12/20の振替） 

 12/29（火） 休会（定款第６条） 

・佐原ＲＣ 

  1/27（水） 潮来 RCとの合同例会 

        点鐘 18：00 開花亭 

・小見川ＲＣ 

  1/27（水） 移動例会（香取神宮新年参拝） 

        点鐘 11：30 香取神宮 

  2/10（水） 休会（2/7地区大会の振替） 

②会報受領クラブ 

・多古ＲＣ 

③第５回日台ロータリー親善会議のご案内が届い

ております。 

④ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員会 第２回二輪車ツーリングのご案

内が届いております。（締切 1/23） 

⑤地区大会 芸術祭作品出店のお願いが届いており

ます。（締切 1/15） 

⑥バギオ基金より 2014年度事業報告書の送付と基

金へのご寄付のお願いが届いております。 

⑦その他 

・横芝光町観光協会より初日の出イベントの開催に

ついてのご案内が届いております。 

  

 

 

  

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        副委員長  倉石 昌治 会員 

例年になりました「サケの里親事業」を今年度も執

り行わせて頂きたいと思います。今日お見えになっ

ている方には、参加の確認を取らせて頂きますけれ

ども、受精卵の配布が来年 1/7（木）で、当クラブ

の成田山参拝・移動例会と重なってしまいますので、

受け渡しは調整したうえで改めて皆さんにご連絡

させて頂きたいと思います。また、来年の 2/25（木）、

今年度もＡＥＤの講習会をやらせて頂きたいと思

います。皆さんふるってご参加頂けますようお願い

致します。詳細は追ってご案内差し上げたいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



外部卓話 

◇国際大会について 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

土屋ガバナー補佐 

ソウル国際大会の件ですが、この例会が終わった後 

に事務所で登録しようと思っておりますので、国際

大会に参加しようと思っている方はクレジットカ

ードを持って事務所に来て下さい。突然ですがよろ

しくお願い致します。 

 

 

◇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

           鈴木 匡哉 会員 

委員会からではありませんが、会員の皆様にご報告

するべきことと判断して、この場を借りてご報告さ

せていただきます。 

11月 26日のガバナー公式訪問の際、櫻木ガバナー

より「クラブ定款はＲＩの定めるクラブ標準定款を

採用しなければならないので、選択肢が示された条

文については選択しない条文も削除せずそのまま

残さなければならない。」という旨のお話がありま

したが、この件についての見解をＲＩ本部に英文で

問合せたところ、ＲＩ日本事務局を通じて下記の通

り回答がありました。 

 

”すべての加盟クラブは、標準クラブ定款を採用し

ていただくことになっておりますが、2013年手続

要覧のロータリークラブ定款で「１つ選択する」と

されている条文（第２条、３条、６条、９条）に関

しては、選択した以外の項目はそのまま残していた

だくか、またはクラブのご判断で削除いただいても

問題ない事を本部担当部署で確認いたしましたの

でお知らせいたします。 

国際ロータリー日本事務局｜クラブ・地区支援室” 

 

この様に、定款の採用についてはＲＩと櫻木ガバナ

ーの見解に相違がありました。次年度は手続要覧の

改定に伴い、当クラブの定款も改定となる可能性が

ありますので、ご留意いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者：ヴィピン・セムワル氏（インド） 

（ご本人の希望により、紹介会員によるインタビュ

ー形式となりました。） 

 

インド出身のセムワル氏は調理専門学校を卒業し

て調理師の道を志していました。24歳の時に日本

でインド料理レストランチェーンの運営に携わっ

ていた親戚の招聘で調理師として来日しました。始

めは四国の店舗で働いていましたが、独立して旭市

に「ロイヤルインドレストラン」をオープンしまし

た。 

その後、横芝店、成東店と着実に出店を成功させ、

現在では 5店舗のオーナーとなり、日本人オーナー

によるフランチャイズ店の運営も手がけています。 

 

会員からの質問 

Ｑ：日本で商売をする上で一番苦労したのは？ 

Ａ：やはり言葉です。接客業ですので、仕事をしな 

がら覚えました。 

 

Ｑ：お店の名前に「ロイヤル」とついていますが、 



ニコニコボックス 

インドの宮廷料理のようなものもあるのです

か？ 

Ａ：お店のメニューにはありませんが、一流ホテ 

  ルで経験を積んだシェフもおりますので、ご希 

望があれば対応できると思います。 

 

Ｑ：お店では特に日本向けの味付けなどをしてい 

  るのですか？ 

Ａ：特に味付けなどを変えたりはしていませんが、 

ナンを作る小麦粉、お米、野菜、お肉など、ス 

パイス以外は全て日本の材料を使っています 

ので、日本人に合う料理になるのかもしれませ 

ん。 

 

Ｑ：インドの方は手で食事をするのですか？ 

 食事には右手を使い、トイレでは左手を使うと 

聞きましたが・・・ 

Ａ：その通りです。私も食事をする時は手を使いま 

す。でも、お店ではきちんと食器を使って頂 

いています。 

 

Ｑ：これからインドと日本の関係はどうなると思 

いますか？ 

Ａ：インドが日本の新幹線を採用するというニュ 

ースもありましたが、この様にこれから日本と

インドの関係はもっと発展していくと思いま

す。 

 

 

 

 

椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・小林定雄君 

伊藤元雄君・倉石昌治君・花澤昇一君・上原広嗣君 

鈴木匡哉君 

  …セムワルさん卓話ありがとうございます 

河野和夫君 

  …誕生祝いありがとうございました 

 

        本日計   12,000 円 

         累 計  495,049円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

12月10日 39 23 

 

出席率に
用いる数 ％ 

33 69.70 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 


